
宇治市教育委員会定例会会議録 
 
日 時  平成２８年７月２０日（水） 午後５時３０分 開議 
 
場 所  宇治市役所 ５０１会議室 
 

会 議 日 程 
 
日程第１  会議録署名委員の指名について 
日程第２  会期について 
日程第３  教育長報告について 

日程第４  報告第１０号 専決事項の報告について 

 

会議に付した事項 会議日程に同じ 
 
出席者 
（教育委員） 
  委 員 長  西 野 正 博  

委員長職務代理者  金 丸 公 一  
委      員  中 筋 斉 子  
委      員  小 山 栄 子  

  委員（教育長）  石 田  肇  
  

（出席職員職氏名） 
  部 長  澤 畑 信 広    副 部 長  伊 賀 和 彦 
  参事（兼生涯学習課長兼生涯学習センター所長）  藤 原 千 鶴    教育支援センター長  瀬 野 克 幸 
  教 育 総 務 課 長  縄 手  弘    学 校 教 育 課 長  井 上 宜 久 
  教育総務課副課長  須 原 隆 之 
 
（書記職員職氏名） 
  教育総務課企画庶務係長  上田ひとみ    教育総務課主任  高木紗代子 
 
 

開       会  （午後５時３０分） 
 
○開会宣言 委員長が７月教育委員会定例会の開会を宣言する。 
 



○日程第１ 会議録署名委員の指名について 
委員長から宇治市教育委員会会議規則第１３条第３項の規定により、中筋

委員を指名する。 
 
○日程第２ 会期について 

委員長から１日限りとする旨の提案があり、全会一致で決定する。 
 
○日程第３ 教育長報告 
       （１）「要望書」等について 

       （２）宇治市教育委員会後援事業について 
        

以上２件を報告する。 

 

 
[説 明] 
（１） 「要望書」等について 

   宇治市公立幼稚園ＰＴＡ連合会より、各４園のＰＴＡ会長連名で市立幼稚園の一層

の活性化を図ることを目的とした要望書の提出があった。 
      

（２） 宇治市教育委員会後援事業について 

特定非営利活動法人山城こみねっと主催の「高級手もみ茶を作ろう！宇治茶製法体

験ワークショップ」他７件、計８件の事業について後援した。 

 
 

[質 疑] 

   [委 員]  幼稚園ＰＴＡ連合会よりたくさんの要望が示されているが、この要望

書については何かを回答したのか。回答したのであれば、どのような内

容か。 

   [事務局]  回答は、口頭で行った。まず、預かり保育の実施については、現在公

立幼稚園の検討委員会を設置し、１回目を６月２３日に実施したところ

である。この中で３年保育や預かり保育の実施についても検討している

ところである。園児確保のＰＲ活動については、ホームページや市政だ

よりとともに、今年度カラー化された「宇治子育て情報誌」にも掲載し

ており、今後、この情報誌をさらに活用して多くの情報を掲載する事を

担当部署と協議していくと回答した。教諭増員について、特別支援加配

の配置などについては、就園指導委員会からの提言に基づき、幼児の状

況と健全なクラス・園の運営に支障をきたさず、効果的な支援をできる

ように加配の措置を行っているところであり、今後も引き続き質の高い



教育・保育が提供できるように努めていきたいと回答した。 

市立幼稚園の募集要項については、ホームページ等について記載して

いる文言については適宜修正、可能なものは対応していく。各園個別の

事項については、それぞれ施設改修等についても対応していく。また、

通園路の安全確保については、道路建設課が担当だが、対応・指導して

いくと回答した。      

 

○日程第４ 報告第１０号  専決事項の報告について 

 

[説 明]  本件については、宇治市教育委員会事務委任等に関する規則第４条第２項

の規定により報告するものである。 

宇治市教育委員会職員の任免について、宇治市教育委員会事務委任等に関

する規則第４条第１項第２号の規定により、７月１日付採用に伴う宇治市教

育委員会職員の管理職以外の任免について、専決処分を行ったので報告する

ものである。 

 

[質 疑]   

[委 員]  今の時期の異動であるが、何か理由があったのか。 

[事務局]  源氏物語ミュージアムのリニューアル事業の実施による業務量の増加

に伴い増員があったが、それが決定した時期により採用が４月１日から

間に合わなかったためで、追加で採用行為を行ってもらいこの時期の採

用となった。 

[委 員]  これは教育委員会の人員増の要望が、年度途中で達成されたという事

か。 

[事務局]  新年度に向けての体制という事で計画をしていたが、採用自体がこの

時期になったということである。 

 

[討 論]  なし 

 

 

○閉会宣言 委員長が７月教育委員会定例会の閉会を宣言する。 

 

 

閉       会  （午後５時３８分） 

 

 

 

 


